



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

ORDENANZA XVIII - N° 130

(Antes Ordenanza 2991/12)

ANEXO XXXVII

CAPITULO I

HISTORIA DEL BARRIO LOS PARAÍDOS

El barrio los Paraísos se encuentra ubicado en la Sección catastral número 11, comprendido las Manzanas 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, - 50, 51, 52, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68.- 70, 71, 72, 96 y 97 de la ciudad de Posadas.

El nombre del barrio refiere a la recordada zona rodeada de árboles de paraísos, especie fácil de multiplicación que se realiza a través de semillas y esquejes caídas al suelo, sobre todo en las zonas con climas característicos de la provincia, donde se forman los reconocidos paraísos, notando la tranquilidad de un lugar rodeado de naturaleza.

El barrio comienza a poblarse a partir del año 1960 con la llegada de los primeros moradores. En una zona desolada donde se distinguían finos trillos en medio de un gran campo y las primeras viviendas precarias con techo de paja, rodeadas de vacas y animales granjeros, actualmente año 2014, supera las 2000 personas habitando el lugar.

En la década del 70 la educación era la necesidad primordial en el barrio, convencidos que con niños y jóvenes educados e incentivados se llevarían a cabo muchos de los proyectos encaminados. Es así que por iniciativa del Señor Florencio Martínez se comienza la gran tarea de buscar colaboración a través de rifas, y ventas varias con el objetivo de comprar un terreno para la construcción de un pequeño salón, donde así llega al domicilio de la Señora Viuda de Ripula, y esta decide donar un terreno contribuyendo al fin, donde tiempo después, en el año 1978 se construiría la Escuela Provincial Número 167 y el polideportivo recreativo para el barrio.

En la década del 1980, se hace notar la necesidad de contar con caminos para mejor acceso, circulación y distribución de terreno, momentos en el que el Señor Zayas, presidente de la primera comisión barrial conformada, conjuntamente con su esposa Lidia Ayala emprenden el gran compromiso de sacar adelante al barrio, gestionando a través de quien estuviera a su alcance, consiguiendo así máquinas para realizar la aperturas de calles y las mejoras necesarias. Una vez realizados estos hechos se produce el cambio de imagen al barrio, dando hincapié a la llegada de nuevos pobladores, a un lugar que comenzaba a formar parte del progreso de la ciudad.



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

Es necesario destacar, el protagonismo que tuvo el Señor Zayas dentro del barrio y su dedicación en sus años de vida, al fin de gestiones realizadas buscando el bienestar de cada una de las personas que habitan el lugar, siendo reconocido y recordado por cada uno de ellos como un hombre de bien que enseñó y transmitió la ideología del progreso y sobre todo la búsqueda del bien común.

En el año 1990 crea una salita de primeros auxilios gestionada por la comisión integrada por madres y mujeres del barrio que funcionó desde el año 1985 al año 1989, quienes organizaban diferentes actividades como elecciones de reina del barrio, equipos de fútbol, fiestas para niños, venta de empanadas y otras comidas típicas para así poder contar con dinero para constantemente buscar mejoras y llevar a cabo nuevos proyectos.

También contó con una comparsa integrada por niños y adultos, con más de 60 integrantes, donde se intentaba fomentar la participación para así tener presente las buenas tradiciones culturales donde el objetivo era la diversión de los niños y las familias participantes, en prácticas y desfile que se realizaban como fiesta de la comunidad.

La iglesia San Francisco de Asís, se levantó gracias a la colaboración y aportes de vecinos, quienes no dejan de participar año tras año para mantenerla y levantarla, siendo el lugar de unión de toda la comunidad el día 04 de Octubre de cada año, en donde se celebra la fecha de fundación del barrio y la fiesta patronal del barrio, en la cual se realizan diferentes actividades, como ser la catequesis familiar y encuentro juveniles, la que es organizada por la Señora Crismilda Maciel y la Señora Carolina Mariela Meza coordinadora del grupo de jóvenes, donde cada sábado concurren más de 50 niños y jóvenes a los cuales se le brinda la copa de leche, asumiendo el compromiso de brindarles la espiritualidad y buenas costumbres para formarlos en una comunidad de bien.

Como así también, el merendero que comienza siendo un sueño de cada uno de ellos y principalmente la Señora Cristina Kopelinski quien desde el patio de la capilla con un horno de barro brindado a pan y leche a todos los niños, imposibilitándose los días de lluvia, fríos o demás cambios climáticos, es así que el desafío de construir un salón y una cocina comienza poco a poco con la ayuda de los vecinos siendo un gran sacrificio de todos, donde afortunadamente la historia llega a través de la Senadora Doctora Sandra Daniela Giménez, hasta el senado de la nación, y este envía una suma de dinero para poder concretar el objetivo, y se procesa a realizar la compra de materiales de construcción con el compromiso de los vecinos de poner la mano de.

Finalmente el día 19 de Abril, del corriente año 2014, se abren las puertas de la misma, un salón con cocina comedor terminado, en donde reciben un obsequio muy especial y anhelado, una cocina industrial, heladera, y elementos varios de vajilla para que sea un sueño completamente cumplido, en donde justamente lo bautizan como Merendero Papa Francisco.



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

Siendo una subdivisión de la ciudad, el próximo objetivo era llegar a tener la identidad propia de su barrio, lugar donde crecen, aprenden, teniendo presente la cultura sosteniendo que lo más importante en una comunidad es la unidad entre montones, es así que en el año 2014 se hace inauguración del portal del barrio “Los Paraísos” construido por la municipalidad de la ciudad de Posadas, hecho que enorgullece a cada uno de ellos, y demuestra que cada sueño en común de una pequeña comunidad puede convertirse en grandes logros en donde se proyecta un futuro enriquecedor para todos ellos.

La concejal señora Claudina Deglise agradece la valiosa participación y aporte de los vecinos del barrio, en especial a la Señora Teresa Martínez, Señor Florencio Martínez, Señora Nidia Ayala Escobar Viuda de Zayas, Señora Mariela Meza, Señora Crismilda Maciel, Señora Cristina Kopelinski, Señor Víctor Correa, y actual presidente de la comisión vecinal Señor Mario Zayas.



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

CAPITULO II

MAPA DEL BARRIO LOS PARAÍDOS

